



Alain Rodet

Député-Maire de Limoges

et le conseil municipal de Limoges

vous prie de bien vouloir honorer de votre présence la cérémonie au cours de laquelle

M. Michel Lugassy-Harel, ministre près de l'ambassade d'Israël en France

et

M. Michel Alitensi, délégué du comité français pour Yad Vashem,
remettront, à titre posthume, la médaille des « Justes parmi les Nations »

à **M. Jean et M^{me} Marie-Louise Cubertafond**, représentés par leurs filles

dimanche 5 mai 2013, à 11 h 30

(salon bleu - hôtel de ville de Limoges)



La cérémonie sera suivie d'un vin d'honneur offert par la municipalité.



CUBERTAFOND Jean et Marie-Louise

« La famille Schwarzfuchs habitait la banlieue de Strasbourg en 1939. Evacuée au début de la guerre elle se réfugie à Limoges, zone libre alors, où résidait une importante communauté juive. Madame Schwarzfuchs vient en aide aux réfugiés internés dans des camps et rencontre Jean Cubertafond, fonctionnaire de police, secrétaire du service des Étrangers. Des liens de voisinage et d'amitié se nouent entre les familles.

À partir d'août 1942 commencent les arrestations des juifs étrangers. Jean Cubertafond les prévient du danger ; bien que français, Monsieur Schwarzfuchs est temporairement interné en novembre 1943. La famille décide de faire appel à leurs amis qui l'accueillent et la cachent. Les enfants Denise, Gérard, Simon sont éparpillés par la suite. Pendant trois mois les Schwarzfuchs restent sans sortir puis les Cubertafond organisent un refuge jusqu'à la Libération dans une petite maison qu'ils possèdent rue du Puy-las-Rodas. »